

COMMUNIQUE DE PRESSE

« Ça bouge aux Halles » : une matinée de festivités ce samedi 12 octobre

À l'occasion de la livraison du bâtiment central des Halles et dans le cadre de la Semaine du Goût, le public est invité à partager une matinée de festivités au cœur de la place du marché ce samedi 12 octobre de 9h30 à 14h. Au programme : exposition, théâtre et musique de rue, jeux ... de nombreuses animations gratuites à découvrir en famille.

➤ Des animations

La Ville et l'association VialaRue accompagnent la transformation du quartier des Halles à travers des projets artistiques et culturels regroupés dans un dispositif baptisé « **Ça bouge aux Halles** ». Après l'habillage des vitrines par les Toqué Frères, le spectacle dansant « *Color of Time* », c'est le retour des animations de rue avec plusieurs temps forts proposés tout au long de la matinée de ce samedi 12 octobre :

- *Fanfare Latino* par La Rue Latino (concert en déambulation)
- *La Dînette* par la compagnie Festijoux (jeux de construction pour enfants à la découverte des fruits, légumes et épices)
- *Avec ceci, ce sera tout !* par le collectif TTT (performance danse musique)
- *Set Electro Buccal* par El Maout (beat box)
- *Apparitions / Disparitions* par Les Souffleurs Commandos poétiques (impromptus de poésies soufflées)
- *La succulente histoire de Thomas Farcy* par la compagnie Thé à la Rue (théâtre d'objet)
- *La Cuisinière* par la compagnie Tout en vrac (théâtre de rue)

➤ Une exposition

Du 9 au 26 octobre 2018, le collectif NEJMA – composé de Virgile Gemonet (photographe/ plasticien) et de Julien Sauvaget (collecteur de paroles/ bonimenteur) – a installé un quartier général éphémère au cœur des Halles afin de broser un portrait de ce quartier en pleine mutation. Ils sont partis à la rencontre des habitants, des commerçants et des usagers afin de réaliser un collectage, et ainsi réunir la matière artistique leur permettant de dresser une image vivante et singulière de ce quartier chargé d'histoire(s). Cette exposition éphémère baptisée « **INSTANTANÉS AUX HALLES** » est le fruit de ces journées d'exploration. Elle sera visible les samedi 12 et dimanche 13 octobre de 10h à 18h place du Marché (à l'angle de la rue Sadi-Carnot).

Un vernissage est organisé ce vendredi 11 octobre à 18h30. Il sera suivi d'un concert avec El Maout.

Si vous souhaitez rencontrer les artistes pendant leur phase d'installation, une rencontre peut être organisée d'ici la fin de semaine.

➤ Un jeu

Un jeu sera proposé aux passants dans les rues du quartier. Le principe : piocher la bonne image afin de remporter un sac cabas pour faire son marché.

CONTACTS PRESSE

SIRISAWAT Malvina – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr
BALAT Yan – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr